



ウォルター先生 読み聞かせ!

今日は読書活動の時間を使って、本校の外国語指導助手であるウォルター先生に、英語で「読み聞かせ」をお願いしました。

コロナ禍で、毎年行っている「読み聞かせ」を自粛している中、クリスマスも近いということでクリスマスに関係する絵本「メイシーちゃんのクリスマス・イブ」を読んでもらいました。子供達は英語でのお話に一所懸命耳を傾け、本の世界に引き込まれていました。ネイティブの英語と感情を込めた読み手のうまさに大喜びのアルメンジャーでした。「意味分かった～」の先生の質問に「はい。わかりました～」と内容をしっかりと話す子供達の目がキラキラ輝いていました。良い機会になりました。



今日は、クリスマスツリーも準備しました。子供達が飾り付けすることになっています。いいきっかけ、意欲づけにもなりました!

クリスマスツリー 🎄🎁🎁🎁 デコレーション楽しむ!!

朝の読み聞かせのあと、本日自分たちのアイデアでクリスマスの飾りづくりをし、アイデアいっぱいの手作り感満載の素敵なツリーが完成しました～!!

「これ飾りたい。」「雪みた～い。」「これ、かわいい～。」「いいんじゃない。」「和気あいあいとしながらの飾りづけに、笑顔あるれる心温まる活動になりました。

コロナ禍ではありますが、日常の明るい雰囲気づくりに努められるよう、今後もいろいろと企画していきたいです。



草刈り作業のご協力よろしくお願いします!

本校は草刈り作業箇所が多く、前回のPTA評議委員会において、これまでの年2回の定期的PTA作業に加え、2、3ヶ月に1回の草刈り作業をお願いできないかと提案しました。会議の結果、了解をもらえたので、早速ですが明日4日(金)に草刈り作業を計画して頂きました。

年末を迎え、大変お忙しい時期ではございますが、どうぞご協力の程よろしく願いいたします。詳細につきましては、11月26日発送のお便りをご覧ください。